



► 18 Noviembre, 2020

La facturación de las auditoras españolas roza los 700 millones

R.A. Madrid

El volumen de facturación del sector de la auditoría de cuentas se incrementó en un 5,18% en España el pasado año, desde los 663 millones de 2018 a los cerca de 700 millones en 2019, según los datos de un informe del Instituto de Contabilidad y Auditoría de Cuentas (ICAC).

El empleo se refuerza también y pasa de los 17.184 profesionales de 2018 a los 17.679 profesionales en 2019, lo que sitúa este dato en niveles pre-crisis.

El pasado año se realizaron 63.477 trabajos de auditoría, un 3,3% más que en 2018. En concreto, 1.361 de estos trabajos se realizaron para Entidades de Interés Público (EIP), cifra que se ha visto reducida con respecto al año anterior, en el que se hicieron 1.412.

La consolidación de la fac-

El Icjce recuerda que en la anterior crisis se dejaron de hacer 10.000 informes de auditoría

turación se ha traducido en el correspondiente mantenimiento del número de auditores con 21.335 personas inscritas en el Registro Oficial de Auditores de Cuentas (ROAC) frente a las 20.997 de 2018.

Pese a los datos positivos de 2019, el Icjce –organismo que agrupa a las principales firmas de auditoría– recuerda que en la anterior crisis económica se dejaron de hacer en España cerca de 10.000 informes de auditoría, casi un 15% del total.

“No podemos permitir que en esta nueva crisis se produzca un fenómeno similar. El efecto negativo que conlleva afecta a la transparencia de gran parte de nuestro tejido productivo, que en estos momentos necesita más que nunca la financiación de terceros para sobrevivir. Una reducción en el número de auditorías dificultará el acceso a estos recursos a miles de empresas e incrementará de forma exponencial el riesgo de fraude”, afirma Ferrán Rodríguez, presidente del Icjce.